



明けましておめでとうございます。

旧年中は大変お世話になりました。本年も宜しくお願い申し上げます。

昨年は、社債の発行額が過去最高となるなど市場が堅調に推移する中、JCRは、利用者のニーズに的確に答えられるよう、信用格付、サステナブル・ファイナンス評価の両面で、取組みを強化しました。

信用格付の分野では、様々な格付ニーズの増加に積極的に対応しました。

サステナブル・ファイナンス評価の分野でも、脱炭素成長型経済構造移行債にクライメートランジションファイナンス評価を実施した他、川崎港 CNP トランジションファイナンス・フレームワーク（仮称）の第三者評価機関に選定されるなど、新たな取組みを強化しております。

本年は、創立 40 周年という節目の年であります。JCR は、金融市場を通じた社会経済活動へのしっかりしたコミットメントにより、「最も信頼・利用される」「グローバルに貢献する」総合的な格付・評価機関として、みなさまの信頼に添えてまいります。

引き続き、JCR を宜しくお願い申し上げます。

2025 年 1 月 1 日

株式会社日本格付研究所 代表取締役社長

高木 祥吉